
Mal manejo y lluvias causaron derrame de líquidos responde

Conagua culpable de
inundación de Bordo Poniente
La secretaria del Medio Ambiente
capitalina Martha Delgado Feralta
acusó que una deficiencia en el
manejo del agua sea utilizada
por autoridades federales para
presionar al Gobierno del
Distrito Federal para cerrar
el Bordo Poniente que a su
juido aün tiene capacidad
para seguir en operación
Aseguró que el problema
en ese basurero se debe a
que se inundó una zona de
acceso además acusó a la
Comisión Nacional del Agua
Conagua de ser la responsa

ble de dicha inundación
Forsu parte la Comisión Nacional
del Agua Conagua destacó que el
mal manejo de la basura en el

Bordo Poniente y las lluvias provo
caron las inundaciones y derrama
de líquidos de residuos que conta
minan el suelo y el líquido
A través del Organismo de Cuenca
Aguas delValle de México OCAVM
destacó que las abundantes lluvias
sobresaturaron este lugar que mane
ja el GDFJo que sumado a la falta de
inversión en infraestructura provo
có que el Bordo Poniente derrame
líquidos lixiviados

Sin embargo Martha Delgado enfati
zó que los problemas que enfrenta
la ciudad de México para la distribu
ción finaf de los residuos se debe a
un mal manejo de la Conagua y no
aí sóbrecupo del relleno sanitario
En efecto hemos tenido un desbor

damiento de la capacidad de confi
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namiento porque tuvimos una inun
dación reiteró la funcionaría
En entrevista dijo que ante esa expe
riencia lo que se debe aprender es
que si se cierra ese tiradero se ten

drían dificultades para la disposi
ción de desechos como ha ocu

rrido durante a última sema
na

Tras afirmar que el Bordo
Poniente es un relleno sani
tario que opera bien Del
gado Peraita reconoció
que sólo se necesitan
hacer algunos ajustes
La funcionaría consideró

que además de preocuparse
por el Bordo Poniente las auto

ridades federales en la materia
deberían revisar el funcionamien

to de otros rellenos sanitarios a cielo
abierto que carecen de membranas
para proteger los acuíferos
El Bordo Poniente es el mejor lugar

para disponer de residuos en e
valle de México y tenemos que apro
vecharlo comentó Delgado Peraita

En tanto afirmó que trabaja muy
bien la mesa de negociación enca
bezada por la Secretaría de Gober
nación marco en el que en octu
bre y noviembre presentarán un
plan estratégico en torno al pro
grama de Gestión Integral de Resi
duos Sólidos
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